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平成 19年第４回臨時 

夕張市議会会議録 

平成 19年５月 29日(火曜日) 

午前 10時 30分開議 

――――――――――――――――――――――― 

◎議事日程 

第 １ 議案第 １号 平成 19 年度夕張市国民健

康保険事業会計補正予算 

 議案第 ２号 平成 19 年度夕張市公共下

水道事業会計補正予算 

第 ２ 議案第 ３号 指定管理者の指定について 

――――――――――――――――――――――― 

◎出席議員（９名） 

 角 田 浩 晃 君 

 加 藤 喜 和 君 

 島 田 達 彦 君 

 新 山 純 一 君 

 高 橋 一 太 君 

 高 間 澄 子 君 

 伝 里 雅 之 君 

正 木 邦 明 君 

 山 本 勝 昭 君 

――――――――――――――――――――――― 

◎欠席議員（なし） 

――――――――――――――――――――――― 

午前１０時３０分 開議 

●事務局長 竹下明洋君  ご起立願います。 

●議長 加藤喜和君  ただいまから平成 19 年第

４回臨時夕張市議会を開会いたします。 

――――――――――――――――――――――― 

●議長 加藤喜和君  本日の出席議員は９名、全

員であります。 

――――――――――――――――――――――― 

●議長 加藤喜和君  これより、本日の会議を開

きます。 

―――――――――――――――――――――――

●議長 加藤喜和君  本日の会議録署名議員は、

会議規則第 118条の規定により 

新山議員 

高橋議員 

を指名いたします。 

――――――――――――――――――――――― 

●議長 加藤喜和君  日程に入ります前に、事務

局長から諸般の報告をいたします。 

●事務局長 竹下明洋君  報告いたします。 

 参与並びに書記の職氏名についてでありますが、

地方自治法第 121条の規定に基づき、議長の求めに

応じて出席した参与の職氏名、また本議会の書記の

職氏名は、お手元に配付してありますプリントのと

おりであります。 

 以上で報告を終わります。 

――――――――――――――――――――――― 

「別紙」 

 市長      藤 倉   肇 君 

 教育委員会委員長 

         千 葉 明 正 君 

 選挙管理委員会委員長 

         板 谷   努 君 

 農業委員会会長 

         高 城 潤 一 君 

◎市長の委嘱を受けて出席した者の職・氏名 

 副市長     羽 柴 和 寛 君 

理事      吉 田   隆 君 

 総務課長    天 野 隆 明 君 

 地域再生課長  橋 本 幸 尚 君 

 地域再生課主幹 朝 日 敏 光 君 

 税財課長    熊 谷 禎 子 君 

 建設課長兼区画整理事業推進室長 

         細 川 孝 司 君 

 建設課主任技師 佐 藤 紀美夫 君 

 同       熊 谷   修 君 

 上下水道課長  小 林 正 典 君 

 上下水道課主任技師 

         阿 部   淳 君 

 市民課長    寺 江 和 俊 君 

 南支所長    上 木 和 正 君 
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 福祉課長兼福祉事務所長 

         秋 葉 政 博 君 

 福祉課主幹兼地域包括支援センター長 

         及 川 憲 仁 君 

 養護老人ホーム所長 

         池 田   伸 君 

 出納室長    四 方 淳 生 君 

 消防本部消防次長 

     鷲 見 英 夫 君 

 同管理課長 

         田 中 義 信 君 

◎教育委員会委員長の委嘱を受けて出席した者の

職・氏名 

 教育委員    安 藤 政 子 君 

 教育長     小 林 信 男 君 

 学校教育課長  石 原 秀 二 君 

 社会教育課長  三 浦   護 君 

◎選挙管理委員会委員長の委嘱を受けて出席した者

の職・氏名 

 事務局長    天 野 隆 明 君 

◎農業委員会会長の委嘱を受けて出席した者の職・

氏名 

 事務局長    朝 日 敏 光 君 

◎監査委員の委嘱を受けて出席した者の職・氏名 

 事務局長    天 野 隆 明 君 

◎本議会の書記の職・氏名 

 事務局長    竹 下 明 洋 君 

 総務係長    大 島 琢 美 君 

 書記      飯 田 美 恵 君 

――――――――――――――――――――――― 

●議長 加藤喜和君  本日の日程は、お手元に配

付しているプリントのとおりであります。 

 それでは、直ちに日程に従って会議を進行いたし

ますに決定いたしました。 

――――――――――――――――――――――― 

●議長 加藤喜和君  日程第１、会期の決定につ

いてを議題といたします。 

 この場合、議会運営委員会委員長の報告を求めま

す。 

角田委員長。 

●角田浩晃君（登壇）  只今から、第４回臨時市

議会の運営に関し、先に議会運営委員会を開催し、

協議した結果について、ご報告申し上げます。 

まず、本臨時市議会の付議案件につきましては、

議案３件であります。 

この案件の取り扱いについて協議した結果、付議

されております案件は、いずれも即決することとし、

会期につきましては、本日１日間と決定した次第で

あります。 

 以上で、報告を終わります。 

●議長 加藤喜和君 只今の 議会運営委員会委員

長の報告のとおり、本議会の会期を本日１日間と決

定してご異議ありませんか。 

   〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

 異議なしと認めます。 

したがって、本議会の会期は、本日１日間とする

ことに決定いたしました。 

――――――――――――――――――――――― 

●議長 加藤喜和君  日程第２日、議案第１号平

成 19年度夕張市国民健康保険事業会計補正予算、議

案第２号平成 19 年度夕張市公共下水道事業会計補

正予算、以上、２議案一括議題といたします。 

理事者から、提案理由の説明を求めます。 

 副市長。 

●副市長 羽柴和寛君（登壇）  議案第１号及び

議案第２号、一括して提案理由をご説明申し上げま

す。 

 初めに議案第１号平成 19 年度夕張市国民健康保

険事業会計補正予算についてでありますが､第１条

歳入歳出予算の補正において、同会計の平成 18年度

予算におきまして、最終補正以降、主な歳出であり

ます保険給付費及び共同事業拠出金などにおいて、

約 3,840万円の減額が見込まれる一方、歳入におい

ては国庫支出金及び療養給付費等交付金など、歳出

に関する特定財源において、約 7,240万円の減額と

なる見込みであり、総額で約 3,400万円の歳入不足
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となることから、これらに見合う財源として、平成

19年度予算におきまして繰上充用金など3,463万２

千円を計上するものであり、財源所要額につきまし

ては歳入欠かん補填収入を計上し、収支の均衡を図

るものであります。 

 この結果、歳入歳出予算の総額は、21億 1,664万

５千円となるものであります。 

 第 2条一時借入金の補正につきましては、本書の

とおり借り入れの最高額について定めるものであり

ます。 

 以上で国民健康保険事業会計補正予算の説明を終

わります。  

 次に、議案第 2号平成 19年度夕張市公共下水道事

業会計補正予算につきましては、同会計の平成 18

年度予算におきまして、最終補正以降、会社破産に

伴う使用料の未収金が発生するなど、歳入見込みに

おいて約 600万円程度の減少が見込まれる一方、主

な歳出であります諸支出金において本来計上すべき

繰上充用金の額に不足が生じていたことから、総額

で約 2,400万円の歳入不足となる見込みであります

ことから、これらに見合う財源として、平成 19年度

予算におきまして、繰上充用金等 2,433万７千円を

計上し、平成 18年度夕張市公共下水道事業会計の収

支均衡を図ろうとするものであります。 

 この結果、歳入歳出予算の総額は、15億 816万 4

千円となるものであります。 

以上、議案第１号及び議案第２号の２議案一括し

て提案理由をご説明申し上げました。 

よろしくご審議の上、ご決定賜りますようお願い

申し上げます。 

●議長 加藤喜和君  これより質疑に入ります。 

   〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

質疑、討論ともないようでありますから、直ちに

採決いたします。 

 本２議案は、原案のとおり決することにご異議あ

りませんか。 

   〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

 異議なしと認めます。 

 したがって、本２議案は原案のとおり可決されま

した。 

――――――――――――――――――――――― 

●議長 加藤喜和君  日程第３、議案第３号指定

管理者の指定についてを議題といたします。 

 理事者から、提案理由の説明を求めます。 

副市長。 

●副市長 羽柴和寛君（登壇）  議案第３号指定

管理者の指定について、提案理由をご説明申し上げ

ます。 

本案は、本年４月以降休止となっております市内

日吉に設置のユーパロの湯及び虹ヶ丘パークゴルフ

場につきまして指定管理者の公募を行った結果、夕

張市観光施設指定管理者選定委員会から、株式会社

シルバーリボンを指定管理者の候補者として選定し

た旨、報告書の提出があったことからこれまでの選

定委員会における審議の経過並びに結果を踏まえ、

同社を本施設の指定管理者として指定することにつ

いて、地方自治法第 244条の２第６項の規定に基づ

き、議会の議決を得ようとするものであります。 

よろしくご審議の上、ご決定賜りますようお願い

申し上げます 

●議長 加藤喜和君  これより質疑に入ります。 

 新山議員。 

●新山純一君  ひとつ確認をさせていただきたい

のですが、昨日の委員会で指定管理者の問題でです

ね議論いたしましたけれど、当日の内容としては指

定管理者の候補としてシルバーリボンさんが交渉権

を得たと私どもは解釈したのですが、指定管理者の

指定ということになるとそういう解釈でよろしいで

しょうか。 

●議長 加藤喜和君  副市長。 

●副市長 羽柴和寛君  今の指定の件であります

が、これについては指定管理者の指定手続きに関す

る条例というものがありまして、公募して指定管理

者を決定するということがまず条例上で公募した手

続きとしての議決を経て、指定管理者としてまず指

定する。それからまた当条例の条例施行規則になり
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ますけれども、指定をした団体と今後は協定を締結

しなければならないということになっております。

ですから、いろんなそういものがあろうかと思いま

すけれども、今後は指定されて議決をいただいた後

は、指定管理者となる団体と市が運営管理について

双方合意、いわゆる協定を締結をしていくといった

ことになると思います。まずは候補者として市長か

ら提案をして、それを指定管理者として議決をいた

だくといった手続きを考えております。 

●議長 加藤喜和君  指定管理者の条例によると、

議決をするのはあくまでも指定管理者の指定をする

ということで候補者としてということでは条例上な

いと思いますので、ただ前回選定をした業者が後に

お断りをした経過がありますので、もしこの場で私

から今回は 2社指定の要望が出されているというこ

とですから、そういうことはあり得ないでしょけれ

ども、今後の流れとしてもし前回のような状況にな

った時にどういう対応が図られるのか方向性として

ありましたら、条例上の問題としてお示しをいただ

きたい。 

 副市長。 

●副市長 羽柴和寛君  まず手続き的に指定管理

者の指定をして、指定を議決後は指定したことにつ

いて広く周知をしながらですね、その団体と協定を

結んでいくということでありますので、そのところ

でいろいろと支障が出てきたというようなことがあ

れば、逐次議会に報告をしながらその結果を踏まえ

てまた手続き的なことについて議会にお諮りをした

いということになると思います。 

●議長 加藤喜和君  ほかにありませんか。 

新山議員。 

●新山純一君  昨日そういう経過を踏まえて議論

をしたわけですけれども、その中で経費の問題、い

ろんな問題が出たわけですよね。それらをこれから

協議していって、その協議がなされれば、両方が合

意をすればこのシルバーリボンさんが受けるという

ことになると思うんですが、その協議というのがい

ろんな問題があると思うんですよ。その辺のことが

きちっと内容的に示されるのかどうか。だめになっ

た場合ついても前回も何もなかったんですが、今回

は指定管理者として指定をして交渉するわけですか

らもしその内容的に、もし万が一のことがあったら

その内容というのは公表されるのでしょうか。 

●議長 加藤喜和君  副市長。 

●副市長 羽柴和寛君  今後、指定管理者となっ

た団体と協定を締結することになっていますので、

その中で必要な事項等については当然議会に報告を

していきたいとこういうふうに考えております。 

●議長 加藤喜和君  よろしいですか。 

 山本議員。 

●山本勝昭君  私からの昨日の常任委員会の検討

結果の絡みから考えて、最後に確認をしておきたい

と思いますけれど、昨日の常任委員会でですね、と

りあえず選考委員会でもって、2 社の中からシルバ

ーリボンさんが今回は選定されたということでは理

解いたしました。ただ、そのことにつきましてもで

すね、子細についてはこれから内部検討を重ねなが

ら、議会にその都度お諮りしながら決めていきたい

という昨日そういう確認をしていますんでね、今日

のこの臨時議会ではその示されたシルバーリボンさ

んについての交渉はしていただくよということでも

って、私達は決して反対するものではありませんか

ら、市民に十分理解できるような選定をしていただ

きたいということは、これは藤倉市長もですね、今

回の公約でもって市民に広く公表するということは

おっしゃっておりますので、その辺を踏まえながら

これはお願いですけれど十二分に検討されながら議

会にそういうものを逐次報告して、決定をしていた

だきたいなということをお願いしたいなと思います

ので、確認の意味で申し伝えておきます。よろしく

お願いします。 

●議長 加藤喜和君  山本議員、今のは選定では

なく、選定はもう今しておりますので、協定を結ぶ

ということの中身ということですね。 

 そういうことでよろしいですね。 

   〔「はい」と呼ぶ者あり〕 
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 他にございますか。 

よろしいですか。ではないものと認めます。 

質疑、討論ともにないようでありますから、直ち

に採決いたします 

本案は、原案のとおり決することにご異議ありま

せんか。 

   〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

異議なしと認めます。 

したがって、本案は原案のとおり可決されました。 

――――――――――――――――――――――― 

●議長 加藤喜和君  以上で、本日の日程は全部

終了いたしました。 

本日の会議はこれをもって閉じます。 

●事務局長 竹下明洋君  ご起立願います。 

●議長 加藤喜和君  これをもって、第４回臨時

夕張市議会を閉会いたします。 

――――――――――――――――――――――― 

午前 １０時４６分 閉会 
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